

Bolos

La Liga más igualada

Los cambios en las plantillas y en el formato hacen difíciles los pronósticos en la División de Honor, que se inicia mañana

Lucas BLANCO
OVIEDO

La Liga Asturiana de bolos en su modalidad de cuatreada arranca mañana con la disputa de decenas de encuentros correspondientes a las categorías de Tercera, Segunda, Primera y División de Honor en distintos puntos de la región. Una primera jornada que servirá de toma de contacto para una temporada en la que la máxima categoría se presenta más abierta que nunca debido a los cambios normativos y los movimientos de fichajes.

Este 2015 la categoría reina pasa de seis a doce equipos y de uno a dos grupos. En el Grupo A, mañana se disputan los choques que medirán a Villa La Sidra-Titi contra El Chalupu, La Venta Los Probes A frente a La Juécara y Riaño contra Reculta. Los choques se disputan a las cinco de la tarde, salvo algunas excepciones en las que hay dos partidos en la misma bolera y se comienza antes, actuando siempre como locales los primeros. Las seis peñas de este grupo están a priori muy igualadas con numerosos jugadores de Primera Categoría individual.

En el Grupo B, quedaron encuadrados los dos finalistas del año pasado. Villa de Noreña, que el año pasado sumó su octavo título en nueve años, inicia la defensa del título frente a El Arenal en Pumarabule. El Piles A empieza en casa ante Tino El Panaderu y Prau La Hueria A comienza en Pola de Laviana con derbi local frente a Barredos. La marcha de figuras como Carlos Rodríguez y Ramiro Paniceres de Noreña, así como la baja de Piani Montes en El Piles genera alguna incertidumbre sobre si continuará el dominio demostrado por ambas peñas en los últimos años o si, como todo hace indicar, la competición se hará más igualada.

También habrá este año dos grupos de seis equipos en Primera Categoría. **En el primero de los grupos Turonesa A** se estrena ante Sotroñdio, Rozaes recibe a Santiago de Arenas-Los Tilares para reeditar la final del campeonato de Asturias de Segunda del año pasado y Magdalena juega en casa ante el Ateneo Obrero, mientras que en el Grupo B, Lugones y la reforzada Peña El Biche (este año cuenta con las altas de Ramiro, Carlos y Rosendo, venidos de Villa de Noreña) arrancan en casa de los primeros, Casa Santos y La Charca se miden en Colloto y Cangas de Onís es visitada por la Peña El Batán de Mieres.

Incierto será el pronóstico del mismo modo en Segunda con varios equipos muy parejos divididos igualmente en dos grupos de seis equipos. **En el Grupo A Tudelano** juega en casa contra Prau La Hueria B, **El Piles B** se enfrenta en Gijón La Venta Los Probes B y Vega de Cien y **La Turonesa B** se verán las caras en Amieva. **En el Grupo B**, Contrueces se desplaza hasta Villaviciosa para



Los premiados de la Liga de División de Honor de 2014. | L. BLANCO



Javier Pruneda y Kiko Gutiérrez, antes de su partida en el Memorial "Cajetilla". | L. BLANCO

medirse a El Horru, Bar La Central Y Belonciu juegan en Nueva de Llanes y El Berrón y Bocamina rememoran la final de Tercera de 2014 en Pola de Siero.

Por último, la Tercera Categoría, la más modesta de la cuatreada, cuenta esta temporada con tres grupos de cinco equipos divididos por zonas. En el Grupo A, quedan encuadradas peñas del área central. Les Escuelas se enfrenta a Lieres con los primeros como locales en la bolera compartida de ambas peñas, Casa Cuqui y Perabeles se ven las caras en Granda y El Arenal B descansa. El segundo grupo, también del área central enfrenta en la primera jornada a Nembra y Centro Asturiano de La Habana en

casa de los primeros y a Priañes contra Ensidesa en territorio del concejo de Oviedo. Morcín descansa y, en el Grupo C formado por peñas del oriente asturiano, La Parra juega en Arriondas contra Nueva Chopera y Manín en Lastres contra Casa Gaspar, mientras San Martín de Collera descansa.

Por otra parte, continúa a disputa de dos grandes torneos individuales de la modalidad como son el XXVI Torneo de Ases de Mieres y el XXVI Memorial Cajetilla con varios duelos interesantes. En Mieres, Ramiro Paniceres (El Biche) logró una victoria de prestigio por 14 a 8 frente a Bernardo Menéndez (Villa de Noreña) y ya está en semifinales. En esa ronda ten-

drá como rival al ganador del duelo entre Abraham González (El Batán) y Sergio Hevia (Barredos) que se disputa hoy en la bolera Caudal a las seis de la tarde y el tercer semifinalista se dilucidará el martes a la misma hora entre Abel González (Prau La Hueria) y José Luis Bilbao (El Batán).

Paralelamente se celebra el I Torneo de Campeones de categorías inferiores, que inició los cuartos de final el martes con la victoria de Javi Díaz frente a Alicia Rodríguez (El Berrón) por 10 a 7. Hoy juegan Yeray García (La Juécara) y Elías Mier (El Berrón) a las 16,45 y el martes a la misma hora Álvaro (Casa Gaspar) contra José Miguel Fernández (Morcín).

En lo que respecta al Memorial Cajetilla, Javier Pruneda (Villa La Sidra-Titi) obtuvo el miércoles el pase a octavos de final a costa de Kiko Gutiérrez (Rozaes) por 14 a 10 en Pola de Siero y se sumó en esa segunda ronda a Sergio Hevia (Barredos) y Manolín Canteli (El Arenal), previamente clasificados. Hoy pelearán por estrenarse en la fase final con victoria Héctor Gutiérrez (Rozaes) y Miguel Descalzo (Santiago), que se miden a las 19,30 horas en Pola de Siero, y el lunes en la a la misma hora se enfrentarán José Luis Gómez "Potencia" (El Arenal) y Tino Vigil (El Biche) en La Charca, mientras que Dani Menéndez (El Berrón) y Berto Faya (Sotroñdio) jugarán simultáneamente en Pola de Siero.

Del mismo modo, estos días se celebran en la misma bolera de la capital sierense las tiradas clasificatorias para los torneos de categorías inferiores de este memorial. Esta tarde, de las 17,00 a las 19,00 horas y mañana, de 11,00 a 12,30 horas, se realizan las últimas tiradas de veinte bolas de las que saldrán los ocho mejores de la categoría Infantil y Juvenil.

Ajedrez

Sara Olivares lidera el Campeonato de Asturias femenino

Víctor LLANEZA
OVIEDO

Tras la tercera de las cinco sesiones de juego previstas en el Campeonato de Asturias Femenino que se viene disputando desde el pasado día 15 de febrero en el hotel "Villa de Gijón", la juvenil Sara Olivares (CTD Ciudad Naranco) lidera con pleno de victorias. Sara, que es la favorita, derrotó el pasado domingo, no sin tenaz resistencia, a la jovencísima y talentosa María Joglar (Grupo Covadonga).

Los pareos para la penúltima ronda serán los siguientes: Sara Olivares (3) – Laura García (2'5); Alba Junco (2) – Sara Rocas (2); Marta Nieto (1'5) – María Joglar (2); Anna Montoto (1) – Andrea Arroyo (1); Alicia González (1) – María Concepción Acebal (1); Silvia González (0) – Covadonga Revelo (1); descansa Candela Juanes (0).

Jornada del Regional por equipos. Este sábado podremos disfrutar de una nueva jornada de los Regionales por Equipos cargada de alicientes, con varios centros de interés. Por un lado, muy atractivo se presenta el "clásico" ovetense entre el CTD Ciudad Naranco y el Universidad de Oviedo.

En esta ocasión nuevos ingredientes van a alimentar la atención sobre el encuentro. Los naraquinos, liderados por Carlos Suárez y con la notable aportación de los insulares Juan Manuel Acosta y Nathaniel Capote, llegan como líderes y aguardan sin complejos la visita de unos dubitativos universitarios que, con todo, disponen de los hermanos Andrés o Iván González, entre otros: un bloque formidable. Paralelamente, el pulso entre otros dos firmes candidatos al título como son el Grupo Covadonga y el Garmat Oviedo 93' eleva esta ronda a la categoría de "absolutamente trascendental"; vaya dos litigios nos aguardan.

Además, el Siero, que marcha segundo, buscará reencontrarse con la senda del triunfo ante un Mieres que ya enseñado sus colmillos y nunca da el brazo a torcer. Completan el menú, en Primera, los choques: Antonio Rico – Deca; Grupo 64 – Ateneo Obrero 1881 y Al Paso – Ensidesa.

En Segunda: Antonio Rico B – Grupo Covadonga B; Ensidesa B – Alfil; Real Oviedo – Siero B; Pablo Morán – Garmat Oviedo 93' B; Ateneo Obrero – Valdesva y CTD Ciudad Naranco B – Gradense.